

TOP

CDU

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 2. Februar 2022

Sprühfarbe auf Straßenbelägen

Vorlage-Nr. 0138 / 2022

Zunehmend werden auf Straßen und Fußgängerwegen der Mainzer Neustadt von demokratischen Parteien, von Aktivisten mit unterschiedlichen Motiven und von Gewerbetreibenden wasserlösliche Sprühfarben aufgetragen. Hierzu ergibt sich folgende Frage:

- Stuft die Verwaltung so etwas als Sachbeschädigung ein und falls ja: Ahndet sie dies?

Mainz, 25.01.2022

gez. Karsten Lange